

Con enfoque en el futuro de los negocios, inicia incMTY 2023



El festival de emprendimiento [incMTY 2023](#) dio inicio con su nueva estrategia llamada **Future Now**.

En su decimoprimer edición, el ecosistema emprendedor del [Tec de Monterrey](#) mira hacia el futuro a través de la **innovación** y **tecnologías** como la **inteligencia artificial**.

En su mensaje inaugural, **Rogelio de los Santos**, presidente del festival, señaló que la **evolución** de **incMTY** apunta a la próxima década, en la que se buscará que el emprendimiento sea prioridad en la vida de las personas.

*“Queremos seguir celebrando y apoyando el emprendimiento. Ahora, le vamos a dar un énfasis especial a que vengan a incMTY a hacer negocio y a **construir un mejor porvenir**”, comentó.*

La edición 2023 del festival se lleva a cabo en Monterrey y ofrecerá conferencias magistrales con líderes en el ecosistema, espacios de *networking* y competencias entre emprendedores y *startups*.



/> width="900" loading="lazy"> **Innovación en el futuro de los negocios**

Future Now y el lema “Face the Future” hacen referencia al rumbo que toma el ecosistema de negocios con un enfoque en la **innovación abierta, emprendimientos de alto impacto y fomento de la inversión.**

[Juan Pablo Murra](#), rector de Profesional y Posgrado del Tec, comentó que a través de esta plataforma de emprendimiento, cada miembro de la comunidad podría llegar a convertirse en un **líder capaz de crear, innovar y emprender.**

*“Van a poder tener una mejor vida, crear una mejor comunidad y cuidar el planeta; hoy estamos aquí para **celebrar ese emprendimiento**”,* señaló Murra.

El rector de Profesional y Posgrado destacó los esfuerzos del Tec para generar **espacios de conexión e iniciativas** como incMTY.

*“Desde hace años hemos trabajado para que las ciudades donde estamos tengan **ecosistemas vibrantes de innovación**; queremos que cualquier persona tenga las herramientas para crear un emprendimiento”,* agregó.

Dijo también que, a través de este tipo de plataformas, la humanidad será capaz de hacer frente a retos como el **cambio climático, la inequidad, alimentación y pobreza.**



/> width="900" loading="lazy"> **Los 5 ejes de Future Now**

A través del concepto *Future Now*, incMTY define **5 verticales** que guiarán hacia el futuro a la plataforma de emprendimiento del Tec a través de la **innovación y la tecnología**.

“Este año renovamos nuestro compromiso con la innovación, con los emprendedores y con México”, expresó **Ulrick Noel**, director ejecutivo del [Instituto de Emprendimiento Eugenio Garza Lagüera](#).

Añadió que desafíos como el calentamiento global requerirán de grandes innovaciones y de igual manera en varios ejes que están contemplados en Future Now.

De los Santos explicó que las verticales en las que se centra este concepto que tiene como lema “Face the Future” son:

- **Climate Tech**

“Nos tenemos que orientar a cómo tener menos impacto con el medio ambiente y tener mejor calidad de vida, con menos repercusiones en la salud de las personas”, dijo De los Santos.

- **Health Tech**

“Debemos pensar más en cómo apalancar la tecnología para llevar servicios de salud personalizados”, agregó el presidente de incMTY.

- Retail & Food Tech

“Tenemos que meter más tecnología y entrar más al comercio digital o electrónico”, señaló para CONECTA.

- Manufactura 5.0

“Hay que adelantarnos a lo que es la manufactura 5.0 y traer las nuevas tecnologías para movernos hacia una manufactura sostenible verde”, dijo De los Santos.

- Fintech

“Por nuestra vocación nata, el tema de la sofisticación de las finanzas, incorporando soluciones fintech para el desarrollo de negocios, para la colaboración y la compra de servicios”, añadió.

“Queremos seguir celebrando y apoyando el emprendimiento. Ahora, le vamos a dar un énfasis especial a que vengan a incMTY a hacer negocio y a construir un mejor porvenir”.- Rogelio de los Santos

La agenda del festival de emprendimiento del Tec gira en torno a estas verticales.

*“Partimos de que hoy ya tenemos una base de industria instalada y algunas de esas verticales industriales son muy importantes para el **Producto Interno Bruto de la Ciudad**”, consideró el presidente de incMTY.*



/> width="900" loading="lazy"> Reflexionan sobre el futuro de los negocios

Durante la ceremonia de inauguración también se llevó a cabo un panel en el que participaron directivos de incMTY y del Tec, así como funcionarios del gobierno de Nuevo León.

En el panel participaron De los Santos, Noel y Murra, por parte de incMTY y el Tec; mientras, del gobierno estatal participaron Iván Rivas, secretario de Economía; y Luis Lauro Flores, de la secretaría del Trabajo.

Durante la charla, moderada por **Josué Delgado, director de incMTY**, se tocaron temas relacionados con la innovación, la tecnología y estrategias como *nearshoring* y desarrollo de competencias para impulsar el ecosistema de negocios en la entidad.

*“Al gobierno, a las universidades y a las empresas nos falta invertir más en temas de investigación, innovación y tecnología; la cultura emprendedora ahí está, pero hay que entender que estamos en **medio de una revolución tecnológica**”,* señaló Murra.

Rivas apuntó que es importante fortalecer los lazos entre el gobierno, el sector empresarial y las instituciones educativas para el desarrollo de talento, así como buscar **espacios de innovación y tecnología**.

Por su parte, De los Santos señaló que para detonar la inversión y estimular el ecosistema emprendedor es **necesario promover mayores incentivos** porque *“el talento migra a donde están las oportunidades”*.

Noel agregó que la colaboración entre actores de diferentes sectores ya está en marcha, con lo que se ha logrado atraer inversión, la llegada de talento y convertir a la región en un hub y un **punto de referencia en México**.

LEE TAMBIÉN:

SIGUE EL ESPECIAL DE INCMTY 2023: